

LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ | JEUDI 24 NOVEMBRE 2016 |

## ARTAS/BASKET-BALL

Une belle victoire pour l'équipe poussine 1



→ Ce week-end, l'équipe poussine 1 recevait ses homologues de Saint-Agnin-sur-Bion et Frontonais. Les petites rouges ont débuté contre Frontonais avec sérieux et application en défense, ce qui leur permet de gagner 22 à 4. Le deuxième match s'avérera plus facile contre des petites de Saint-Agnin très combatives mais plus jeunes que nous. En fin de rencontre, les filles avaient même à conclure sur un beau panier résultant d'un mouvement mis en place à l'entraînement. Victoire 32 à 8. L'équipe 2 se déplaçait à Monestier et rencontrait leur hôte en Estrarlin. Les petites, toutes de première année, comme à leur habitude s'engagentent à fond avec enthousiasme et enregistrent leur première victoire de la saison contre Monestier. Le deuxième match contre des filles beaucoup plus grandes d'Estrarlin se soldait par une défaite. L'équipe 1 pour l'instant est invaincue et espère le rester pour accéder à la première division en deuxième phase de championnat.